

Fecha: 16-01-2026  
 Medio: El Observador  
 Supl.: El Observador  
 Tipo: Noticia general  
 Título: La incansable labor de Organización Revivir en favor de las personas con discapacidad

Pág. : 2  
 Cm2: 309,1

Tiraje: 15.000  
 Lectoría: 45.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# La incansable labor de Organización Revivir en favor de las personas con discapacidad

**Actualmente son 33 los usuarios que, a través de diversas acciones, reciben apoyo y contención**

**LIMACHE.**- La Organización Revive se ha consolidado como un espacio de apoyo, contención y trabajo colaborativo para personas en situación de discapacidad y sus familias. Su historia nace desde una carencia compartida y una convicción profunda: la necesidad de acompañar procesos que el sistema público muchas veces deja inconclusos, especialmente en la adultez.

Revive es presidida por Arleticí Guajardo, madre y cuidadora, quien explica que la organización comenzó a gestarse antes de contar con personalidad jurídica. "Se fundó en el 2020, y la personalidad jurídica se sacó recién el 2022", señala. El impulso inicial surgió desde

conversaciones entre padres y cuidadores que advirtieron la falta de instancias locales para abordar la discapacidad de manera integral y permanente.

Uno de los principales diagnósticos que motivó su creación fue la exclusión de los adultos en situación de discapacidad de los programas estatales. "Nos empezamos a dar cuenta que en el sistema público quedan muy excluidos los adultos. Todo entra de cero a 17 años y nada después de los 20, como si la discapacidad se terminara ahí", afirma Guajardo. Frente a ese vacío, las familias decidieron organizarse para generar herramientas que fomentaran la autonomía, la vida social y la independencia

cultural y económica.

Actualmente, Revive cuenta con 42 socios inscritos y 33 usuarios activos, todos de la comuna de Limache, de acuerdo con sus estatutos. El trabajo cotidiano se centra en terapias a bajo costo, posible gracias a un equipo de profesionales que, según su presidenta, "son empáticos y entienden que las terapias deben ser accesibles para las familias". Las atenciones se realizan tres veces por semana en una sede arrendada, donde confluyen terapeutas ocupacionales, kinesiólogos y otros especialistas.

Más allá de la atención directa, Revive cumple un rol clave en la contención de cuidadores. "La persona en situación de discapacidad no está sola, viene con toda una familia detrás, y el cuidador también se desgasta. Cuando llega un diagnóstico, uno queda a la deriva, y para eso estamos: para orientar y acompañar", sostiene Guajardo. Ese intercambio de experiencias ha fortalecido los lazos internos y la red comunitaria, en coordinación con otras organizaciones y el municipio.

Ese trabajo sostenido tuvo un nuevo hito con la adjudicación de un proyecto FNDR

8% del Gobierno Regional. La iniciativa, enfocada en el deporte inclusivo, considera talleres gratuitos para 30 personas -niños, jóvenes y adul-

tos- y se desarrolla en alianza con la Municipalidad de Limache. "Este proyecto es para la comuna, no solo para Revive", destaca Guajardo. Así, la orga-

nización cierra un nuevo ciclo reafirmando su aporte concreto a la inclusión y al derecho de las personas con discapacidad a una vida plena y acompañada.



La organización se adjudicó un interesante proyecto para fomentar el deporte inclusivo en la comuna.

## Lamentan muerte del doctor Hernán Vásquez Vivanco

**VILLA ALEMANA.**- La mañana del 10 de enero de 2026 falleció en Villa Alemana el médico gineco-obstetra Hernán

y parto.

Antes de consolidar su carrera médica, su vínculo con el servicio comunitario se forjó

tránsito, desde el voluntariado hasta la medicina, marcó un sello que quienes lo conocieron describen como compromiso, cercanía

## LIMACHE EN LA NOTICIA

### ENCUENTRO DE VERANO FOMENTA PRODUCTOS LOCALES

La Unidad de Fomento Productivo de Limache invita al Encuentro de Verano, evento que se llevará a cabo el 30 de enero, de 17:00 a 23:00 horas, en la pérgola del Parque Brasil. La actividad contará con cerveza artesanal, música en vivo, foodtrucks y emprendimientos locales.